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Natürlich muss er in der Praxis noch liefern, aber von seinem Auftreten war ich schon als NLZ-
Leiter und U21 Coach sehr angetan. Er ist in seiner Art offfen, ehrlich und was er sagt hat Hand
und Fuß. Ich finde auch seine Aussage über die "mittelfristige Mannschaft" sehr gut. Ich finde er
hat damit Recht, wenn er sagt, wir können weder - wie z.B. der VfB oder Hannover - für einen
aufstiegsfähigen Kader viele Millionen investieren, noch nach einem Auftstieg in einen
bundesligafähigen Kader noch einmal enorme Summen. Deshalb muss der Weg sein, mit
jungen und entwicklungsfähigen Spielern eine Qualität zu erreichen, die es nach dem Aufstieg
auch ohne große Veränderungen ebenso in der 1. Liga packt. Das ist der einzige Weg und damit
kann ich mich auch gut identifizieren.
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